

que est allé bénir l'église de Pintendre, et donner la confirmation aux enfants de cette localité.

Monsieur l'abbé Carrier, Supérieur du Collège de Lévis, a fait le sermon de circonstance, et a félicité chaleureusement les paroissiens des merveilles qu'ils ont opérées dans l'espace d'une couple d'années. L'église et la sacristie sont vraiment belles et terminées à l'intérieur comme à l'extérieur. Le presbytère sera fini dans quelques semaines. Les braves gens de Pintendre sont dans la jubilation; ils demandaient une église depuis une quarantaine d'années; ils se réjouissent de voir enfin leurs vœux réalisés, et ne cessent d'en témoigner leur profonde reconnaissance à leur vénéré Archevêque.

Il y avait un bon nombre de prêtres présents à la cérémonie, et une foule de personnes venues des paroisses voisines pour s'associer à l'allégresse de leurs parents et amis.

Nos sincères félicitations à Monsieur le curé Lagueux, qui a réussi, en si peu de temps, à construire de si beaux édifices religieux, et à former un chœur que beaucoup d'anciennes paroisses seraient fort heureuses d'avoir.

Dimanche soir, a eu lieu, à la grande salle du Patronage, une réunion des membres de toutes les Conférences de la société de Saint-Vincent de Paul, de Québec. Cette assemblée a été présidée par Monseigneur l'Archevêque.

Après les prières d'usage, M. l'abbé Rouleau, chapelain temporaire de la Société, se faisant l'interprète des sentiments de l'auditoire, remercia Monseigneur d'avoir bien voulu faire trêve à ses travaux multiples, pour venir encourager nos braves citoyens à continuer leurs belles traditions de charité chrétienne et, profita de la circonstance pour lui offrir les félicitations et les vœux de bonheur de tous les membres de la Saint-Vincent de Paul, à l'occasion du douzième anniversaire de sa consécration épiscopale.

Monsieur J. C. Magnan, président particulier des Conférences, fit un appel chaleureux à ses confrères pour prendre les moyens de remettre quelques fonds en caisse à l'approche de l'hiver. Il rappela que l'année dernière, leur société a secouru 542 familles, et a dépensé plus de 7000 piastres pour les pauvres de la ville. Les besoins ne seront pas moins grands cet hiver.

Il lut ensuite cet épisode si touchant de la vie de saint Martin de Tours qui, *d'un bon coup d'épée*, partagea son manteau en